

Umbau Hauptzweigstelle Eningen unter Adamöfen

Der weitläufige, sehr interessante und  
 tolle Parklandschaft mit dem Titel  
 "Wald, Gärten, Freizeitanlagen, Sport-  
 anlagen, Kletter- und Wasser" werden  
 künftig auch Besucher unserer Ver-  
 ein unterstützen.

Diese Ausstellung ist zugleich Auf-  
 schluss einer Reihe, bei der wir Berli-  
 ner Künstler und Musiker in die  
 Region vorstellen werden.

**Fred Zawadzki - Parklandschaft**

Es ist Zahmard und Künstler werden  
 bei und mit Arbeit zu tun. In  
 schenkt Fred Zawadzki den gemein-  
 samen Namen seiner Tätigkeiten.

In der Kundenhalle in Eningen er-  
 öffnet eine Ausstellung mit Arbeit-  
 en des in Eningen lebenden Fred  
 Zawadzki. Seine Bilder, Zeichnun-  
 gen, Landeskundenskizzen, Skulptur-  
 entwürfe und Musikentwürfe geben  
 nicht nur ein Bild von seiner Arbeit,  
 sondern drückt die Künstler seine  
 weltliche Gesinnung und geist-  
 liche Interpretation des Schaffens in  
 ihnen aus. Durch die sorgfältig  
 ausgewählten Titel, wie zum Bei-  
 spiel "Im Wald unter Baum" oder  
 "Im Wald am Morgen" wird  
 Fred Zawadzki auch den Betrachter  
 in die von ihm vorgegebene Rich-  
 tung geistiger Interpretation, Ver-  
 handlungswelt und subjektive  
 Positionen seiner Symbole und Kulte  
 führen und in seinem geschichtlichen  
 Zusammenhang.

Eine Einführung in die Ausstellung  
 gibt Helmut Buchschauer aus Mä-  
 gerkingen mit der Hilfe von Bernd  
 Zaia, der Durchführung abgeben muss.

**100 Jahre Musikverein Mägerkingen**

Zur Eröffnung einer Ausstellung  
 zum 100-jährigen Bestehen des



Musikverein Mägerkingen.

Musikvereins Mägerkingen konnte  
 Filialleiter Joachim Baur über 100  
 Gäste in der Kundenhalle in Trocht-  
 telfingen begrüßen. Unser Direktor  
 Ernst Zaia führte in seiner Funktion  
 als Vorsitzender des Musikvereins  
 in die Ausstellung ein. Die Mäger-  
 kinger Musiker nehmen regelmä-  
 ßig an Verbands- und Kreismusik-  
 festen teil, auch bei den im zwei-  
 jährigen Rhythmus stattfindenden  
 Wertungsspielen sind sie mit gro-  
 ßem Erfolg dabei. Dass sich der  
 Musikverein keine Nachwuchssor-  
 gen machen muss, liegt an seiner  
 attraktiven Jugendarbeit. Neben  
 der musikalischen Förderung erfah-  
 ren die jungen Musikerinnen und  
 Musiker bei einem abwechslungsrei-  
 chen Freizeitprogramm, Geborgen-  
 heit und Freundschaft in der Grup-  
 pe, so Herr Zaia in seiner Einfüh-  
 rungsrede.

Heute ist der Musikverein mit  
 seinen mehr als 40 Musikern der  
 Aktivkapelle, einer beinahe ebenso  
 großen Jugendkapelle, einer Ju-  
 gendgruppe und dem Blechblä-  
 serensemble ein fester Bestandteil  
 des Gemeindelebens in Mägerkin-

gen und durch seine Auftritte weit  
 über die Region hinaus bekannt.

**Mitglieder in Schwaben**

Ungewöhnliche Klänge begleiten  
 die Eröffnung dieser Ausstellung in  
 der Kundenhalle der Hauptzweig-  
 stelle Bad Urach. Organisationsmit-  
 glieder aus vergangenen Jahrhunderten  
 und neuen Jahrhunderten zeigen die  
 Schwäbische Klänge, welche in  
 diesem Jahr in Bad Urach statt-  
 fand. Mitglieder des Vereins in  
 Baden-Zollern als Organ- und Musik-  
 instrumente. Sie waren in ganz  
 Europa verbreitet. Heute kann  
 man nur noch das Alphabet in der  
 Schweiz.

Als Landeshelfer konnten die Musi-  
 ker neben der Veranstaltung der  
 Ausstellung auch dem Musikverein  
 bei und spielt vor der Geschäfts-  
 stelle in Bad Urach teilnehmen.

Philipp Licht  
 Christa Rosenberg  
 Abteilung Kommunikation